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アンケート主な自由意見【地域保健福祉部会】 

 
【質問３】質問２のような課題について改善を図っていくためにはどのような

取組や工夫が必要であると思いますか？ 

 

＜ア・イ・ウ＞ 

 もっと分かりやすくすべき。評価をするためには、マイナス意見も聞きたい。特にかかわ

ったことのないものに関しては非常に分かりにくいので、答えが出てこない。 

 参考資料を教えてほしい。区（または市）での専門家を交えた会がほしい。専門家を通じ

ても上に意見があがるように。 

 

 

【質問５】質問４の適切なフィードバックが行われていると感じるかの理由 

 

＜やや思う＞ 

 一定意見など受け入れて加筆、修正されているから。 

 

 


